

Medialuna Catapilco

Informe n° 7 Diciembre 2023

Siguen los trabajos en las pesebreras y también en la Medialuna que se realizaran de acuerdo al tiempo de los maestros, para finiquitarlos tenemos que realizar las siguientes reparaciones y faenas, ellas son y algunas se están realizando y se terminaran quedando en buen funcionamiento;

1.- Terminar de pintar con azarcón todas las estructuras metálicas que soportan las tribunas para el público ya que ellas están con un grado de oxidación y así parar esta anomalía para que el tiempo no las deteriore más. PENDIENTE.

2.- Se corrigió y niveló el piso, falta solo saturarlo con agua para afinar los últimos detalles y su funcionamiento ya que es medialuna nueva con un solo uso.

3.- Se corrigieron los corrales de acuerdo a diseño entregado y trazado los que quedaron arreglados al igual que la manga del Toril dejándola adecuada en longitud y ancho de acuerdo al reglamento vigente de la Federación del Rodeo, hoy si cumplen con esta normativa.

4.- Definir si se terminara el tramo de tribuna que falta sobre el acceso a la medialuna ya que según información están las estructuras metálicas para realizarlas y solo faltaba la mano de obra para hacerlas. PENDIENTE

Las atajadas se terminaron de acuerdo al reglamento de la Federación del Rodeo Chileno, ya que las anteriores fueron provisorias y no cumplían con las medidas adecuadas. Se construyeron y quedaron en perfectas condiciones, un muy buen trabajo.

Ambas atajadas se tuvieron que cubrir en su parte superior con goma de 10 mm. de espesor por 1,2 mts. de alto en todo su largo al igual que las puertas del apiñadero y los pilares que las soportan.

Estos trabajos se contrataron con maestros externos al igual que los materiales que fueron comprados para poder cumplir con los reglamentos de la Federación del Rodeo.

Insisto en la necesidad de diseñar tanto el cuidado, la mantención y manejo para desarrollar un plan de arborización, riegos, caminos de accesos y además adecuar sistema de alcantarillado, agua (riego) y luz que ya está en funcionamiento. Hay que considerar la construcción de una pequeña vivienda para el trabajador que cuidara todas las instalaciones. El jueves 4 de enero 2024 en la noche se produjo el primer robo de cierta magnitud perjudicando a los maestros quienes perdieron varias herramientas según me informaron. PENDIENTE.

También creo necesario la construcción de un quincho con servicios básicos que preste utilidad a la comunidad o quien autorice el señor Alcalde, para desarrollar estas ideas es indispensable tener un plano con zonificaciones aprobado por Secplac o DOM. PENDIENTE.




Sergio Covarrubias Vergara

Constructor Civil U. C.

